

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK
INFORMASI KEPADA INVESTOR
No. TEL. 240 /LP 000/COP-I5000000/2018

Akuisisi PT Collega Inti Pratama oleh PT Sigma Cipta Caraka (Telkom Sigma)

Pada hari Jumat, 28 Desember 2018, telah ditandatangani Akta Jual Beli Saham antara PT Upperco Usaha Maxima dan PT Abdi Anugrah Persada dengan PT Sigma Cipta Caraka (Telkom Sigma) atas saham PT Collega Inti Pratama.

Telkom Sigma dalam transaksi ini membeli saham yang semula milik PT Upperco Usaha Maxima dan PT Abdi Anugrah Persada sehingga total kepemilikan Telkom Sigma terhadap PT Collega Inti Pratama mencapai 70%.

Akuisisi ini dilakukan untuk memperkuat TelkomGroup dalam memberikan solusi ICT kepada perbankan yang lebih terintegrasi dengan layanan ICT lain yang sudah dimiliki sebelumnya seperti *data center, system integration*, dan sebagainya.



ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:
Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang PT Sigma Cipta Caraka (Telkom Sigma)

Telkom Sigma adalah anak perusahaan dari Telkom Indonesia yang bergerak di bidang penyediaan layanan ICT solution.

Tentang PT Collega Inti Pratama

PT Collega Inti Pratama adalah perusahaan penyedia solusi ICT untuk perbankan dan lembaga keuangan.